
ÄFD-Fraktion im Verbandsgemeinderat
MansFelder Grund-Helbra

EINGEGANGEN'

13. Marz 2023

All» traUlicii \ l. Kj<t M.iinffitlcr Grund llril'n

i'J I Olk'II Hi-lbra

VG Mansfelder Grund-Helbra

VG-Bürgermeister und Vorsitzender VG-Rat

An der Hütte 1

06311 Helbra

Helbra, den 08.03.2023

Antrag auf Belsteilung von Informationen zu brandschutz- bzw. bautechnischen Änderungen an
den Gebäuden der VG-Mansfelder Grund-Helbra, welche ein Hubrettungsfahrzeug für den
zweiten Rettungsweg erfordern

Sehr geehrte Damen und Herren.

hiermit beantragt die AfD Fraktion im Verbandsgemeinderat Mansfelder Grund-Helbra, zu folgenden
Sachverhalt, Fragen zu beantworten und die Antworten schriftlich beizustellen:

Unter dem Gliederungspunkt „Werden die Mindestanforderungen für den Einsatz von
Hubrettungsfahrzeugen erfüllt?" steht:

In der Risikoanaivse von 2011:

„In der Verbandsgemeinde gibt es 6.286 Gebäude, deren zweiter Rettungsweg über Rettungsgeräte der
Feuerwehr sichergestellt wird. Von diesen Gebäuden kann bei 0 Gebäuden mit Rettungshöhen über
12,20 m (dreiteilige Schiebleiter) der zweite Rettungsweg nur über Hubrettungsfahrzeuge der
Feuerwehr sichergestellt werden."

In der 1. Fortschreibung der Risikoanaivse von 2014/15:

„In der Verbandsgemeinde gibt es 6.286 Gebäude, deren zweiter Rettungsweg über Rettungsgeräte der
Feuerwehr sichergestellt wird. Von diesen Gebäuden kann bei 0 Gebäuden mit Rettungshöhen über
12,20 m (dreiteilige Schiebleiter) der zweite Rettungsweg nur über Hubrettungsfahrzeuge der
Feuerwehr sichergestellt werden."

In der aktue vorliegenden 2. Fortschreibuna der Risikoanaivse von 2023:

„In der Verbandsgemeinde gibt es 6.286 Gebäude, deren zweiter Rettungsweg über Rettungsgeräte der
Feuerwehr sichergestellt wird. Von diesen Gebäuden kann bei 3 Gebäuden mit Rettungshöhen über
12,20 m (dreiteilige Schiebieiter) der zweite Rettungsweg nur über Hubrettungsfahrzeuge der
Feuerwehr sichergestellt werden."

1. Was hat sich seit 2011, 2014/15 bis heute bautechnisch verändert, sodass nun
für drei Gebäude ein Hubrettungsfahrzeug erforderlich ist?

2. Welche gesetzlichen Bestimmungen haben sich seit 2011, 2014/15 bis heute
verändert, sodass nun für drei Gebäude ein Hubrettungsfahrzeug erforderlich
ist?
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Begründung:
Um über die Anschaffung eines Hubrettungsfahrzeuges entscheiden zu können, sind
diese Informationen notwendig.

Mit freundlichen Grüßen

Gunter Wakan

Vorsitzender

AfD-Fraktion VG-Rat MGH

AfO-Fraktion VG'Rat Mansfelder Grund-Helbra

Amselweg 19 | 06311 Helbra
Emaih guwakan@web.de

Vorsitzender:

Steilvertreter:

Gunter Wakan
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